
来場学生数

第1回　 2012年12月 8日：258名
第2回　 2012年12月22日：218名
第3回　 2013年 1月12日：200名 全3回で延べ676名の学生が参加しました。

学校名 学部/研究科 学科/専攻名
学部
4年

学部
3年

修士課程
1年

博士課程 その他
各学科・
専攻の
来場学生

先進繊維工学課程 4 38 42

信州大学繊維学部 合同企業説明会 （2012年度 実施）

学部生 先進繊維工学課程 4 38 42

感性工学課程 1 30 31

機能機械学専攻 21 21

バイオエンジニアリング課程 1 9 10

応用化学課程 1 16 17

材料化学工学課程 1 30 3 34

機能高分子学課程 3 21 2 26

生物機能科学課程 16 16

生物資源・環境科学課程 1 20 21

不明 12 12

物質工学科 7 7

学部生
（名）

繊維学部信州大学（名）

電気電子工学科 1 1

機械システム工学科 1 1

長野大学（2名） 環境ツーリズム学部 環境ツーリズム学科 2 2

長野工業高等専門学校（2名） 機械工学科 2 2

諏訪理科大学（1名） システム工学部 機械システム工学科 1 1

長野県短期大学（1名） 多文化コミュニケーション学科 日本語日本文化専攻 1 1

長野県工科短期大学校（1名） 生産技術科 1 1

繊維・感性工学専攻 84 1 85

機械・ロボット学専攻 75 75

化学・材料専攻 178 1 179

応用生物科学専攻 33 1 34

大学院生
（名）

工学部

繊維学部：理工学系研究科

応用生物科学専攻 33 1 34

不明 6 6

物質工学専攻 45 45

機械システム学専攻 1 1

理学部：理工学系研究科 物質基礎科学専攻 1 1

農学部：農学研究科 機能性食料開発学専攻 1 1

生命機能・ファイバー工学専攻 1 1

物質創成工学 2 2

12 227 424 3 10 676

工学部：理工学系研究科

総合工学系研究科

総計

信州大学（名）

長野高専・3年

工科短大・1年

長野県短期大学・1年

実施回別来場学生数

12月8日

12月22日

信大工学・学部3年

信大工学・修士1年

信大工学・博士課程

信大農学・修士1年

信大理学・修士1年

長野大学・3年

諏訪東京理科大学・3年
12月22日

1月12日
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　アンケート回答・・・・319名
学生アンケートより 　アンケート回答率・・・319/676＝47％

 1.説明を受けた企業数

信州大学繊維学部 合同企業説明会 　（2012年度 実施）　

5社以上 75％

3社以上～5社
未満 16%

3社未満 9%

　2.合同企業説明会への参加動機（目的）

就職を希望する企業が参加していた

興味のある企業が参加していた

企業の担当者に直接質問したいことがあった

企業の業務内容を知りたかった企業の業務内容を知りたかった

企業の採用情報を知りたかった

信州大学内での開催だから

参加しないといけないと思った

みんなが行くから

周りに言われたから

なんとなく

その他

　3.その他感想、要望

体 信
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・企業の方々に実際の話をお聞きでき、良い体験ができました。（信大繊維院1年）

・色々な分野の企業が見れたので、視野が広がりました。（信大繊維院1年、学部3年）

・興味を持てた企業があり、良かった。（信大繊維院1年）

・とても丁寧に説明していただいて分かりやすかったです。

　今まで見たことのない見方で企業を見る事が出来てとても勉強になりました。（信大繊維学部3年）

・様々な企業が来ていて、自分の知らない業種についても知る事ができたので勉強になりました。（信大工学院1年）

・話を聞くことによってその企業の魅力に気づくことができ、参加してよかったと思います。（信大繊維学部3年）

・知らない企業の説明も聞いたが、面白い事業をやっているところもあり、参加してよかった。（長野大学3年）

・自分がイメージしていることと違うこともやっている会社もあったので勉強になった。（信大工学部3年）

・企業の業務内容を知ることで非常に興味を持てた。（信大繊維学部3年）

・興味がなかった企業でも、実際に話を聞いてみたら面白そうなところがいくつかあった。（信大繊維学部3年）

・採用担当の方に具体的な質問ができ、意欲が湧きました！就活への意欲が高まった。（信大繊維学部3年）

・思っていたよりも企業の人との距離が近くて、楽しかった。（信大繊維院1年）

・企業の方との距離が近かったので、お話も聞きやすく、また、質問しやすかった点もよかったです。（信大繊維学部3年）

・とても話を聞きやすい環境で、質問なども気軽にできました。（信大繊維院1）

・色々な企業の話を聞くことができて、非常に有意義だった。ためになった。（信大繊維院1年、学部3年、工学院1年）業 話 聞 、非常 有 義 。 。（信 繊維院 年、学部 年、 学院 年）

・OBの方の話が聞けてうれしかった。／OBの方々が相談にものってくれて、参加してよかったです。（信大繊維院1年、工学部3年）

・気軽に色んな企業のお話を聞ける雰囲気だったのでよかった。／質問しやすい雰囲気がよかった。／具体的な仕事をOB、OGに

　気軽に聞ける雰囲気でよかったです。（信大繊維院1年、学部3年、工学院1年）

・普段、接点のないような会社も見る事が出来たのでよかった。来年も是非やって頂けるといいと思う。（信大繊維院1年）

・興味を持てる企業がたくさんありました。1対1でじっくり話す機会もあったり、貴重な話が色々聞けました。（信大繊維学部3年）

・企業にたくさん質問ができ、ホームページを見るよりも深く知る事ができた。（信大繊維学部４年）

以上


